

AG GPclimat-ch
Soleure 10.06.2023
Rapport GPclimat-GE

Depuis la coordination du 9 septembre 2022 :

Bonne nouvelle : notre comité s'agrandit. Désormais nous sommes 5 depuis notre AG du 20 septembre 2022. Nous nous sommes réunis 4 fois. Les grands projets en cours étant : Le jour du dépassement OSD et la Fête des 5 ans de GPclimat-GE. Pour ces événements et le fonctionnement de notre association, une demande de soutien financier, en attente de réponse, a été adressée à l'Agenda 21 de la Ville de Genève.

Préparation de l'OSD nationale : 2 réunions à Berne et 2 en virtuel.
Stand prévu (en travail), sur la Fast Fashion le 13 mai toute la journée.

Numérique éthique : nombreuses présentations en Romandie avec René et Home informatique

Septembre :

Marche pour l'initiative des glaciers organisée par Jaclim aux Teppes de Verbois.
Stand Cyclotrain à Echallens, journée du développement durable.
Stand Cyclotrain et affiches projets GPclimat-CH à Carouge, pour la journée internationale des personnes âgées.

Octobre et novembre

Séances Actif Trafic + conférence de presse. Thèmes : défense juridique des pistes cyclables contestées par le TCS, étude du contre-projet à l'initiative climat-urbain, défense juridique en soutien aux 30 km/h en ville souhaité par le Conseil d'Etat, suite au recours du TCS, de l'UDC et du PLR.

Intervention dans une classe du Cycle d'orientation, sur demande de l'enseignante d'arts visuels : échanges avec élèves sur le changement climatique : connaissances et émotions suscitées par le problème, en vue de la réalisation d'une fresque décorative par les élèves dans leur collège.

Participation de René et Jaclim à un week-end au glacier d'Aletsch, proposé par le Festival du Film sur les Glaciers.

Présence durant une semaine du Cyclotrain à la Cité des Métiers à Palexpo sur demande du DIP. Permanence assurée par René, aidé ponctuellement par quelques membres dévoués.

L'alimentation, clé pour la transition : atelier sur le gaspillage alimentaire à l'éco-quartier des Vergers suivi d'une visite de la Ferme des Vergers.

Décembre :

Cyclo-générateurs pour illuminer le sapin et Cyclotrain demandé par la Mairie de Troinex. Onze soirées de deux heures et demie assurées par René... dans le froid.
Même animation d'une journée à l'Ecole active pour la Fête des Lumières.

Février :

Alimentation suite : ébauche de mini-projets de 4 personnes.

Mars : 1ère séance préparation Marche pour le climat à Genève le 3 juin.

Festival du Film Vert à Meyrin 24-25 mars : Cyclotrain et tenue du bar. A Meinier, La Touvière 1^{er} et 2 avril.

Avril : participation Marche Bleue 2 jours + Berne